



Trois autobus explosent lors d'un attentat terroriste en Israël

- [21/02/2025](#)

Trois bus vides ont explosé dans la banlieue de Tel-Aviv jeudi soir après que des détonateurs aient été déclenchés au mauvais moment dans le cadre d'un attentat terroriste présumé, qui serait lié à l'Iran. Aucun blessé n'est à déplorer. La police israélienne a neutralisé deux autres bombes dans la zone.

Les cinq explosifs auraient été programmés pour exploser simultanément, mais trois bombes ont été programmées pour exploser à 21 heures au lieu de 9 heures du matin, selon les responsables israéliens. Ils ont déclaré que « des centaines de personnes auraient pu mourir » si les bombes avaient éclaté au moment prévu.

Les transports publics ont été suspendus dans tout le pays afin d'enquêter sur tous les bus, trains et tramways. La police a lancé une chasse à l'homme pour retrouver les suspects.

Miracle ? Certains disent que c'est un miracle que personne n'ait été blessé. Dans l'un des incidents, un passager a remarqué un paquet suspect sur le siège arrière d'un autobus, et l'a apporté au chauffeur. Le chauffeur s'est ensuite rendu à un terminal proche et tout le monde est descendu du bus. Le chauffeur a appelé l'équipe de déminage de la police, puis le bus a explosé.

Terrorisme : Une note a été trouvée avec l'une des bombes, sur laquelle on pouvait lire en hébreu et en arabe : « Vengeance du camp de réfugiés de Tulkarm », en référence à un camp de réfugiés palestiniens en Cisjordanie, souvent utilisé comme plaque tournante par les terroristes.

Le bataillon du Hamas à Tulkarem a ensuite publié cette déclaration : « La vengeance des martyrs ne sera pas oubliée tant que l'occupant sera présent sur notre sol. Il s'agit d'un djihad qui se soldera par la victoire ou par le martyr. »

Implication iranienne : Les responsables israéliens de la sécurité estiment que l'Iran pourrait être derrière les attentats, et qu'ils auraient été exécutés par des terroristes du Hamas en provenance de la Cisjordanie. L'Iran approvisionne et forme le Hamas, ainsi que d'autres groupes terroristes palestiniennes en Cisjordanie.

Le premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu, a annoncé jeudi que les Forces de défense israéliennes (FDI) allaient mener une « opération puissante » contre les « points chauds du terrorisme » en Cisjordanie. Il a également ordonné à la police israélienne et au Shin Bet d'« augmenter l'activité préventive dans les villes israéliennes pour contrecarrer d'autres attaques terroristes ».

À la lumière des graves tentatives d'attentats terroristes menées par des organisations terroristes palestiniennes contre la population civile d'Israël, j'ai demandé aux FDI d'accroître l'intensité de l'activité antiterroriste dans le

camp de réfugiés de Tulkarm et dans tous les camps de réfugiés de Judée et de Samarie. Nous traquerons les terroristes jusqu'au bout et nous détruirons l'infrastructure terroriste dans les camps utilisés comme postes de première ligne par l'axe maléfique iranien. Les habitants qui donnent asile au terrorisme paieront un lourd tribut.
—Israël Katz, ministre israélien de la Défense

L'Iran est le principal sponsor étatique du terrorisme au monde, et Israël subit régulièrement des attaques menées par ce pays et ses mandataires terroristes, tels que le Hamas.

Pour comprendre les motivations derrière ces attentats, et pourquoi ils sont si fréquents, lisez [Le roi du sud](#).